



いわて in はちまんたい 写真館

日 時： 2009年2月15日(日) 9:00～14:00

会 場： 八幡平市松尾総合運動公園 多目的屋内運動場(アリーナまつお)

内 容： クリニック、5人制ゲーム

サッカーに親しんだことのない子供も含め、多くの子供にボールを蹴る楽しみを味わってもらう

主 催： (社) 岩手県サッカー協会

後 援： (財) 日本サッカー協会 (JFA)、 八幡平市教育委員会、(社)八幡平市体育協会

主 管： (社) 岩手県サッカー協会 キッズ委員会、(社) 岩手県サッカー協会 県北支部

参加者： 181名 (U-6 32名、U-8 50名、U-10 99名) *3部構成(1部 U-6/U-8、2部 U-10、3部 U-10)

運 営： スタッフ 10名【地元(八幡平・葛巻)5名、県協会5名】

* 地元責任者： 笹川 昭文 (県協会県北キッズ部会長)

* 県協会責任者： 鎌澤 和之 (県協会キッズ委員)

【スタッフのみなさん】



【クリニックのようす(U-10)】



【U-6 試合のようす】



【U-8 試合のようす】



【U - 10 試合のようす】



【記念写真】

< 1部 U-6/U-8 参加者集合写真 >



< 2部 U-10 午前の部 参加者集合写真 >



< 3部 U-10 午後の部 参加者集合写真 >



【活動を終えて】.....

地元責任者： 笹川 昭文（県協会東北支部キッズ部会長）

U-6/U-8/U-10 と合同でやりましたが、皆さんの協力のもと、スムーズに運営できました。八幡平での開催は初めてでしたが、成功に終わったと思います。時間がもっとあればよかったかなあと思いました。

県協会責任者： 鎌澤 和之

U-10 の参加申し込みが多かったため、3部構成にして実施しました。会場借用時間が限られているため、ゲーム時間が短くなってしまったが、子どもたちは楽しんでサッカーをしていました。スポ少に入っていない子の参加もあり、良かったです。

各主任スタッフよりコメント

- ・クリニックも、みんな真剣に取り組んでくれた中でも、笑いもあり楽しくできたと思います。
- ・試合でも父母の応援が熱心で、子どもたちも応えるように頑張っていました。
- ・チーム参加で、参加人数が少ないところは、スタッフと保護者（父親）が参加し、うまく対応できたと思います。
- ・クリニック、試合を通して、動きが良い子が何人か目につきました。

保護者対象アンケートより抜粋

- 【U-6】 クリニックも試合も楽しかったようです。なかなかシュートもうまくできず、ボールを追いかけてまわすのが主なのですが、男の子も女の子も関係なく、楽しくできるうちにたくさんサッカーこれからもさせてあげたいと思います。また参加したいと思います。
- 【U-8】 体育館がきれいで、人工芝もソフトで良かったです。今後も活用してほしい施設だと思います。/ 子どもたちはいつもサッカーフェスティバルを楽しみにしています。数少ない試合の機会であり、次のステップにつながると思い参加しています。おかげ様で、少しずつ皆上手になっていて、見るのも親としてとても楽しいです。サッカーは好きだけでも、スポ少ではできないという子どもも多く、そのような子どもたちにも、今後も続けてほしいと思います。/ 試合の流れもスムーズで良かったと思います。
- 【U-10】 勝ったり負けたり、引き分けしたり、子どもも親も楽しい試合でした！！ / 子どもたちが楽しんでできて良かったと思います。

～またみなさんとお会いできること、楽しみにしております。次回フェスティバルは、3月1日(日)葛巻町社会体育館で開催されます。よろしくお願ひします。～